



L'homme politique et enseignant de droit à l'université de Ngaoundéré est contre la détention du leader du MRC, Maurice Kamto.

Invité à s'exprimer sur le sujet dimanche dernier sur le plateau de Club d'Elites (Vision 4), le Pr Nkou Mvondo n'est pas allé par quatre chemins pour dénoncer le traitement infligé au leader du MRC.

« Je suis gêné qu'un monsieur comme Maurice Kamto soit humilié de la sorte. Il porte 14% des aspirations des Camerounais. Peu importe la faute qu'il a commise, M. Maurice Kamto mérite des égards... nous sommes dans un contexte politique hautement marqué. En droit, il y a ce qu'on appelle l'opportunité de poursuites. Ce n'est pas toutes les infractions qu'on poursuit. Etait-il vraiment opportun de poursuivre le Pr Maurice Kamto au lendemain d'une élection présidentielle ? », s'est interrogé le capitaine opérationnel du parti Univers.

« Je continue à exprimer la honte que j'ai pour mon pays, le Cameroun. Heureusement que nous nous battons pour que demain, les choses changent ; pour que demain, quelqu'un qui pense comme moi arrive au pouvoir et libère l'opposition pour qu'elle s'exprime ; comment on gouverne sans appliquer les lois et les règlements de façon discriminatoire », va-t-il ajouter.

Il faut préciser que le tribunal de grande instance de Mfoundi à Yaoundé, a rejeté la demande

de libération provisoire de Maurice Kamto, le principal opposant à Paul Biya. Face aux récriminations de l'Union européenne (UE) et des États-Unis, les autorités camerounaises ont opposé la non-ingérence dans leurs affaires internes.